
Conseil d’école du jeudi 20 octobre 2011
MATERNELLE  DOLUS D’OLÉRON

Séance ouverte à 18 h 00

Secrétaire de séance : Mlle Chauvin Françoise

Membres présents     :  
 Représentants de la mairie : Mme César et Mr Bazerbes 
 Enseignants : Mme Beaumard, Mme Gatti, Mlle Chauvin, Mr Roguelon
 Parents d’élèves élus : Mme Raoul, Mme Lehmann, , Mme Werkhoven, Mme 

Martin, Mme Guérit, Mme Dupuy, Mme Durand.
 DDEN : Madame Béchemin
 A.T.S.E.M : Mme Collard et Mme Moreau
 A.P.E : Mr Mouton (nouveau président)

Membres excusés     :  
 RASED : Madame Rosell et Monsieur Météreau
 Enseignante : Mlle Dusautois
 Parents : Mme Bersans

Ordre du jour :
1. Effectif constaté et effectif prévu à la rentrée 2011
2. Élection des parents d’élèves
3. Projet d’école 2009-2012
4.  « Café des parents » 
5. Vote du règlement intérieur de l’école
6. Bilan financier de l’année 2009-2010
7. Travaux et investissements de la Mairie
8. Questions diverses

1. Effectif constaté et effectif prévu à la rentrée 2011
L’école compte actuellement 98 élèves avec 32 PS, 33 MS et 33 GS 

2. Élection des parents d’élèves
Nombre d’électeurs : 179
Nombre de votants : 51
Bulletins nuls : 0
Suffrages exprimés : 51  soit 28,49 °/° de participation aux élections. 

ONT ÉTÉ PROCLAMÉES ÉLUES

TITULAIRES SUPPLEANTS

RAOUL CAROLE MARTIN CHRISTELLE

BERSANS FANNY GUÉRIT ÉLODIE

WERKHOVEN CHRISTELLE DUPUY ALEXANDRA

LEHMANN AMANDINE DURAND FANNY



3. Projet d’école 2009-2012
1er Axe : Améliorer les résultats des élèves 

1er Objectif : « S’approprier le langage » 
Actions : cahier de vie, projet de lectures en réseau, découvrir les perceptions 
sensorielles.

2ème  Objectif  «  Pédagogie de projet »
Actions : Découverte du milieu marin, À l’école de la forêt, apprendre en jardinant.

2ème  Axe : Réduire l’échec scolaire
1er Objectif : « Devenir élève» 

Actions : activités ritualisées, accueil échelonné, pédagogie de projet
2ème  Objectif  «  Apprendre par les jeux »

Actions : activités aquatiques, apprendre à jouer (intervention de l’animatrice de 
l’OCCE), sensibilisation à la protection de l’environnement.

Poursuite des actions spécifiques
1er Objectif visé: Construire un répertoire vocal 

Actions : chorale et préparation d’un spectacle musical pour la fête de la musique
2ème Objectif visé : Accès à la culture

Actions : fréquentation de la BCD, de la Bibliothèque municipale et de la 
Ludothèque, accueil d’un spectacle et du Ciné Coop.

Aide personnalisée 
L’aide personnalisée se répartit sur trois temps pris sur la pause méridienne de 12h30 à 
13h10.  Sont travaillées avec les élèves des compétences ciblées (reconnaissance des lettres 
de l’alphabet…). Elle s’adresse aux enfants qui ont des besoins ponctuels. Actuellement les 
élèves de GS et de MS sont concernés par cette aide. Une 1ère feuille d’autorisation est 
transmise aux familles (document administratif). Puis, chaque famille dont l’enfant est 
concerné par cette aide est informée de la durée et des compétences visées. Enfin, l’ensemble 
des documents et des informations concernant l’aide personnalisée sont rangées dans un 
classeur et ne sont pas informatisées.

Remarques diverses concernant ces points :
- Serait-il possible d’envisager de participer aux vendanges sur la commune avec les élèves ?
- En ce qui concerne le projet associé au développement durable proposé par la communauté 
de commune, il serait possible d’organiser la visite des cabanes de la Baudissière puisque le 
thème retenu cette année concerne les activités du patrimoine et du territoire.
- Le musée d’Oléron n’est pas investi par l’école car peu d’activités concernent les élèves de 
maternelle et que le prix des entrées et le coût du transport sont dissuasifs. 

3. « Café des parents » 
Le « café parents » a été créé à la rentrée 2009. Le « café parents » sera maintenu 3 fois par 
an. Le café parents reste et restera un lieu et un moment d’échanges, riche en communication, 
soutenu et accompagné par l’ensemble des enseignants du RASED. Le 1er café parent permet 
d’accueillir les nouvelles familles. Quant à la 2ème ou au 3ème  rencontre, elle peut concerner le 
passage aux CP.

4. Vote du règlement intérieur de l’école
Des modifications sont apportées sur le règlement intérieur afin qu’il soit à jour et tienne 
compte de l’évolution de l’école. 
Remarques diverses concernant ce point
- Les animaux sont interdits à l’école et la présence de chiens au portail peut poser problème. 



- Le comité de gestion à été remplacé par l’OCCE. De même la cotisation comprenant la 
collation du matin (axé sur les fruits) est diminuée de 5 euros. Elle passe de 33 euros à 27 
euros pour l’année.
- Il sera spécifié dans le règlement qu’il faut un sac spécifique pour le goûter de la garderie.

Règlement voté à l’unanimité

5. Bilan financier de l’année 2010-2011
Le bilan financier est déficitaire de 400 euros (surcoût non prévu des livres « Les aventures de 
Souris-Chérie »). La coopérative scolaire a permis aux classes de réaliser des  sorties. 
L’association des parents d’élèves (A.P.E) a financé le spectacle des 3 Chardons (soit 4,20 
euros par élève), elle nous a aidés à financer le projet À l’école de la forêt (soit 600 euros au 
total) ; enfin, elle a financé intégralement la soirée jeux de fin d’année. La Coop Atlantique 
nous offre 250 euros d’achats. Le ministère de l’éducation nationale, le ministère de 
l’agriculture et la Communauté de Commune nous soutiennent pour le projet « À l’école de la  
forêt ». Enfin, la commune nous alloue une subvention pour les fournitures scolaires, l’achat de 
vélos et de matériels sportifs, les cadeaux de noël, les transports …
La collation du matin est financée essentiellement avec la coopérative scolaire demandée aux 
familles. La mairie fournit le jus de fruit une fois par semaine. Des demandes de subventions 
ont été réalisées mais n’ont pas abouti.

6. Travaux et investissements de la Mairie
L’équipe enseignante remercie la mairie et ses services pour l’ensemble des travaux réalisés 
et les investissements faits cette année : aménagements divers dans les classes, peinture de 
la classe de Françoise Chauvin, achats de bancs, de tables et de chaises,  plan 
d’investissements pour l’équipement informatique de l’école (soit, 3 ordinateurs par an sur une 
durée de 4 ans).

Questions diverses

Piscine
L’activité piscine concerne les enfants de cycle 2 soit, les GS – CP – CE1. Les élèves de 
moyenne section bénéficiaient de cette activité à titre exceptionnel les années 
précédentes. La répartition des enfants ne permet plus cela aujourd’hui et, nous n’avons 
pas de recours possibles.

Aquarium de La Rochelle
Sortie programmée le mardi 8 novembre

Arbre de Noël prévu le 16 décembre au matin dans la salle des fêtes

Séance levée à 20h 

Le secrétaire  de séance La   Directrice Line Beaumard


